



Morena y PRI chocan por arresto de Murillo

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LOS PARTIDOS Morena y el Revolucionario Institucional (PRI) chocaron por la detención del exprocurador General de la República, Jesús Murillo Karam, la tarde de este viernes, y por una presunta responsabilidad por el caso de desaparición forzada de los estudiantes el 26 de septiembre de 2014.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado aseguró que la verdad histórica y el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto quedaron en el basurero de la historia. "La verdad histórica y él ya me cansé quedarán en el basurero de la historia al igual que el sexenio de Peña Nieto", destacó en sus redes.

El morenista dijo que con la aprehensión del exprocurador Jesús Murillo Karam se avanza en el compromiso de que haya verdad y se haga justicia en el caso Ayotzinapa.

EL TIP

EL EXPROCURADOR Jesús Murillo fue detenido ayer por los delitos de desaparición forzada, tortura y contra la administración de justicia, en el caso Ayotzinapa.

"¡Fue un crimen de Estado!, y ahora el exprocurador tendrá que responder por los delitos que se le imputan de desaparición forzada, tortura y contra la administración de justicia, en el caso de los 43 normalistas", aseveró.

Mientras que el líder del PRI, Alejandro Moreno señaló que es inaceptable que el Gobierno federal persiga a exfuncionarios públicos que buscaron resolver y procurar justicia en un caso tan relevante y triste como el de los estudiantes de Ayotzinapa.

"Su detención es una señal de que el Gobierno no busca dar justicia a los familiares de los jóvenes ni certeza al país. Acciones como esta buscan distraernos de las crisis de inseguridad, inflación, desempleo, pobreza y de la crisis en el sistema de salud pública del país", destacó.

Moreno Cárdenas dijo que lo esperado es que el Gobierno hubiera detenido a quienes desaparecieron y agredieron a los estudiantes. "Pero no, buscan culpar a los que atrajeron la investigación, la cual involucraba a varios funcionarios vinculados desde ese entonces a quienes hoy están en Morena", aseveró.